



Communiqué de presse

Saint-Gobain PAM : pas d'avenir sans respect des salariés

Pont-à-Mousson le 3 septembre 2025

Depuis plusieurs années, nous avons été en première ligne pour défendre l'avenir de Saint-Gobain PAM, fleuron industriel historique de notre département. **Aux côtés des salariés, des organisations syndicales et des élus locaux, nous avons agi pour que l'entreprise demeure sous pavillon français et européen**, convaincus qu'elle représente un atout stratégique majeur pour notre souveraineté industrielle.

Nous nous sommes également mobilisés pour **obtenir les crédits de décarbonation indispensables aux sites de Blénod-lès-Pont-à-Mousson et de Foug**. Ces investissements, fruits d'un combat politique et collectif, ouvrent la voie à la modernisation des outils de production et à l'adaptation de l'entreprise aux défis environnementaux. Dans le même esprit, nous avons besoin d'une commande publique qui valorise la décarbonation, la réciprocité commerciale et la réindustrialisation, afin de soutenir durablement nos filières stratégiques.

Par ailleurs, nous avons été force de proposition dans le **combat contre les concurrences déloyales, en particulier venues de l'étranger, et portons l'exigence d'un grand plan eau au niveau national**, qui replacera l'industrie des canalisations au cœur des politiques publiques.

Dans ce contexte, **nous affirmons avec force que le pacte social qui lie depuis des décennies l'entreprise et ses collaborateurs ne doit pas être fragilisé**. Il n'est pas un handicap mais bien un atout pour Saint-Gobain PAM. La richesse humaine, l'expérience et le savoir-faire des salariés sont au cœur de la réussite et de la compétitivité de l'entreprise. Les acquis sociaux qui garantissent la dignité du travail et la cohésion interne doivent être préservés.

Les organisations syndicales ont démontré leur sens des responsabilités et leur volonté de dialoguer dans l'intérêt des salariés et de l'entreprise. Mais ces discussions ne sauraient se traduire par une remise en cause unilatérale des droits des salariés, car l'avenir de Saint-Gobain PAM dépend de la mobilisation de toutes ses forces.

Nous faisons confiance au dialogue social pour préserver les intérêts des salariés et leurs conquêtes sociales et le niveau d'investissement nécessaire à la pérennité de l'entreprise.

Nous resterons vigilants et pleinement mobilisés aux côtés des salariés et du territoire.

Stéphane	HABLOT	Député de Meurthe-et-Moselle
Olivier	JACQUIN	Sénateur de Meurthe-et-Moselle
Estelle	MERCIER	Députée de Meurthe-et-Moselle
Dominique	POTIER	Député de Meurthe-et-Moselle
Silvana	SILVANI	Sénatrice de Meurthe-et-Moselle